



Communiqué de presse octobre 2015

Kahn & Associés conseille **Linkfluence** dans le cadre de son acquisition de la société **Medialysten**

Linkfluence, spécialisée dans la veille et l'analyse des médias sociaux annonce le rachat, pour un montant non communiqué, de la société Die Medialysten GmbH basée à Düsseldorf afin d'étendre ses activités en Europe.

Linkfluence est une société spécialisée dans les médias sociaux présente en France et au Royaume – Uni fournissant à ses clients des solutions de veille et d'analyse des médias sociaux ainsi que des études marketing, communication et opinion afin de les aider à mettre en place des stratégies adaptées.

Die Medialysten GmbH est une société présente à Düsseldorf spécialisée dans la veille médias, acteur majeur dans la production de revues de presse intelligentes.

Cette acquisition confirme les ambitions internationales de Linkfluence.

Olivier Cognard (Associé Corporate), Alexandre Gelblat (Collaborateur) et Marie-Laure de Cordovez (Associée Corporate) ont conseillé Linkfluence dans cette opération.

Pour plus d'information, contacter Olivier Cognard (ocognard@kahnlaw.com) ou Marie-Laure de Cordovez (mlcordovez@kahnlaw.com)

A PROPOS DE KAHN ET ASSOCIÉS : Kahn & Associés est un cabinet d'avocats d'affaires indépendant à dimension internationale, basé à Paris. Cabinet français, fondé en 1988, Kahn & Associés s'appuie sur une équipe pluridisciplinaire d'avocats permettant d'accompagner les clients tant en France qu'à l'étranger dans la plupart de leurs besoins en droit des affaires (opérations courantes et exceptionnelles). L'équipe *corporate* de Kahn et Associés co-dirigée par Olivier Cognard et Marie-Laure de Cordovez intervient tout particulièrement en *private equity*, droit boursier et fusions acquisitions.